

1984

昭和 59 年

沼田市	2月	豪雪による被害発生。市街地で積雪 80cm
	3月	沼田女子高等学校定時制が閉校 民有林道大戸屋線が完成 池田中学校・薄根中学校の校舎完成
	4月	市の機構改革、部長制に。事務処理にオンラインシステム導入
	7月	人口 48,000 人を超える 県重要文化財に「旧沼田貯蓄銀行」の建物が指定される 金井豊 (1万 m)・不破弘樹 (100m) 両選手がロサンゼルスオリンピックに出場
	8月	玉原高原で国際植生学会のエキスカージョンを開催
	10月	教育長に佐藤國利さんが就任 市制施行 30 周年・水道布設 60 周年記念式典を利根沼田文化会館で開催。「30 年のあゆみ」を全戸配布
	11月	市道で初の消雪パイプが滝坂に完成
	12月	市道桜ヶ丘岡谷線と岡谷大橋が開通
白沢村	11月	高尾橋が完成
利根村	7月	農村情報連絡施設 (防災行政用無線局) 開局



玉原高原で国際植生学会開催

国際植生学会日本大会の玉原エキスカージョンには、世界 21 カ国 73 人の外国人学者を含む 90 人が参加しました。

4月/市役所にオンラインシステム導入



3月/民有林道大戸屋線が完成



7月/旧沼田貯蓄銀行が県重要文化財に

1985

昭和 60 年

沼田市	4月	町名町界等整理事業に着手 5代にわたり沼田藩主を務めた真田氏。NHK 大型時代劇「真田太平記」が放映 関越自動車道の片品川橋完成
	5月	議長に野村眞さんが就任 県民スポーツ祭オープニング大会で本市が総合優勝
	7月	収入役に太田波五郎さんが就任 第1回上州玉原てんぐマラソン大会開催 本市と下田市との児童による姉妹都市交流が始まる
	9月	関越自動車道開通記念の歩け歩け運動大会に1万人が参加 上沼須都市下水路建設工事に着手
	10月	国勢調査実施 (人口 47,179 人) 関越自動車道全線開通
	11月	東倉内町・西倉内町・柳町の名称正式化
白沢村	2月	白沢村保育所が改築・移転
利根村	4月	映画「春駒のうた」利根村でロケ開始
	12月	赤城西麓土地改良事業 (国営分) 着工



歩け歩け運動大会

関越自動車道の開通を記念した歩け歩け運動大会に市民ら 1 万人が参加しました。



7月/初の上州玉原てんぐマラソン大会



9月/上沼須町で都市下水路工事